

## Danrem 082/CPYJ sambut ketua DPR RI Kunker di wilayah Kabupaten Mojokerto

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID](http://MOJOKERTO.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 16, 2022 - 19:02



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ, Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. Dampingi Pangdam V/ Brw sambut kedatangan Kunjungan Kerja (Kunker) Ketua DPR RI Dr. (H.C) Puan Maharani, S.Sos. bertempat di Masyarakat Sejahterakan Petani (MSP) Jl. TPA Karangdiyeng Dsn. Jaringsari Ds. Karangdiyeng Kec. Kutorejo Kab. Mojokerto. Kamis (16/6/2022)

Dalam kunjungannya Ketua DPR RI beserta rombongan melaksanakan

Peresmian Kawasan Green Technology Dan Inovasi serta peninjauan hasil pengolahan sampah dari kelompok petani yang tergabung dalam Masyarakat Sejahterakan Petani (MSP), disampaikan oleh ketua MSP. Bpk. Sambodo bahwa MSP Karangdiyeng ini berdirinya pada tahun 2021 tepatnya dibulan Agustus dan kegiatan MSP ini berbasis pengolahan sampah sehingga berguna bagi para pemulung.

Pada kesempatan ini Ketua DPR RI memberkan Sambutan yang intinya :Kunjungannya bersama-sama dengan anggota DPR RI bersama rombongan dalam rangka mendengar Aspirasi masyarakat untuk didiskusikan di pusat kelanjutan tentang MSP dan menindaklanjuti saran dari warga untuk dibangun MCK dan Muslolla .

- Bahwa berbagai inovasi bisa diciptakan di TPA dengan berbagai macam Inovasi seperti yang kita sama-sama lihat disekitar TPA sehingga bisa diperjualbelikan dan bermanfaat bagi warga masyarakat.
- Bahwasanya sampah jangan dianggap bencana, tapi itu bisa dijadikan sumber rejeki yang dapat diolah menjadi pertanian, peternakan maupun perikanan sehingga meminimalisir polusi udara dan gunung sehingga dapat membantu perekonomian petani dan pemulung.
- Kita wajib menjaga lingkungan dimana pun kita tinggal agar tidak menghilangkan kawasan hijau karena banyak lahan di didekat TPA yang digali sehingga menjadi jurang. " Kata ketua DPR RI.

Kegiatan dilanjutkan penyerahan bantuan oleh Ketua DPR RI kepada Petani dan Pemulung Karangdiyeng berupa 25 unit motor pembajak sawah, 25 unit Traktor dan 25 unit mesin pompa air dan uang 50 juta buat pembangunan fasilitas petani dan pemulung TPA Karangdiyeng.

Pada kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ mengatakan, bahwa Kegiatan Kunjungan Kerja Ketua DPR RI dalam rangka peninjauan hasil pengolahan sampah yang dilakukan kelompok petani yang tergabung dalam Masyarakat Sejahterakan Petani (MSP) ,agar TPA Karangdiyeng menjadi pusat Edukasi pelatihan dan percontohan terhadap hasil pengolahan sampah baik organik maupun non organik dan kunjungan ini merupakan rangkaian kegiatan Kunker di wilayah Jawa Timur. " ujar Danrem.



Hadir dalam kegiatan tersebut :Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., Pangdam V/Brawijaya , Kolonel Inf Unang Sudargo, SH., MM Danrem 082/CPYJ, Forkopimda Kab.Mojokerto, Bpk Kusnadi Ketua DPD PDIP Jatim, Ibu Sri Untari Sekertaris DPD PDIP Jatim , H Moh Adil, S.H M.M. Bupati Kep. Meranti Prov. Riau , Bpk. Sunarto Ketua DPRD Kota Mojokerto, Forkopimcam kotarejo , H. Ahmad Anwar Ketua Perkumpulan Masyarakat Sejahterakan Petani Kab. Mojokerto, Bpk Elia Joko Sambodo Sekertaris Perkumpulan Masyarakat Sejahterakan Petani Kab. Mojokerto dan Warga masyarakat yang tergabung dalam MSP Kab. Mojokerto serta Tamu Undangan lainnya. (Penrem CPYJ)